
美國東南區中華學人協會 會員及朋友們: 

大家好！又是一個新的開始, 相信大家有新計劃, 新期望.  本人和各位工作幹部會

盡力而為以不負所望.   我首先要感謝前任會長邱耀輝及歷屆會長及幹部的作為, 

還有各位會員的參與和鼓勵, 使我們的協會繼續向前邁進, 您們的意見及囘饋是

協會活動的指標. 

美國東南區中華學人協會是以聯繫學人, 促使學術交流, 以專業技術向中華民國

政府提供建議, 協助建設, 並從事國民外交, 增進美國朝野對中華民國之認識為宗

旨. 

因此今年協會希望能達成下列目標: 

• 協會作業 公開 明確 合理 

• 鼓勵 連繫 參與 合作 

• 加強 吸收中青新會員 

• 推廣協會知名度與公共關係 

• 加強協會與其他華人組織的合作 

• 加強州代表與協會的聯絡與參與 

• 強化網站  強調及時訊息 

今年度的活動重點是不定期的會員聚會, 來促進會員的聚合力與推廣協會的知名

度. 有關詳情, 敬請拭目以待.   我們也將在明年三月底在 Asheville, North Carolina

籌辦中華年青學人學術研討會, 讓年青學人和學生共聚一堂, 分享研究成果.  這是

協會的一個嘗試, 希望大家能鼓勵第二代學子與青年才俊踴躍參加, 詳情可洽網

址 capasus2.weebly.com. 

明年的年會將在七月二十六日到二十八日在亞特蘭大巿召開. 暫定的主題是 中華

民國近代史臺灣科技軟實力.  希望能邀請到知名的歷史學家及當代代表人物來談

論中國的近代史.  如果您們有任何相關線索與個人關係, 請隨時與我聯絡. 謝

謝.  至於年會的確定結構, 需要與各位幹部會員商討後,再做定案. 

最後我要謝謝今年的榮譽顧問, 委員會, 工作幹部, 及州代表願意在公私忙碌之間, 

為協會服務, 不勝感激. 協會是大家的, 您們的參與, 是給工作幹部成員最好的鼓

勵.  若有任何的錯失和疏忽, 將是我本人的責任, 請直接指正是盼. 

敬祝 各位會員           身體健康        順心如意 

會長 黃火金敬上 


